

青年の主張

私の二十歳の抱負は、一日一日を大切にして、後悔しないようにしたいということです。もう、社会では大人ということなんですが、どうも、私はまだ無責任なところがたくさんあります。そんな所も直したい所です。例えば、会社でやっている通信教育をきちんと毎日やって、達成できることのようにしたいです。私は、一年目も二年目も、始めのうちは、きちんとやっているのに、一つ壁にぶつかると、すぐにや

めてしまいました。今年こそは達成したいと思います。

そして、今、私がやりたい事は、心の休まる様な一人旅をする事です。何でも一人でやらないと自分の思い通りの旅はできないから、いきたいと思います。会社では行くと、断わる人もいますが、私は青年会は、いい所だと思います。会社では年が上だと、先輩になってしまふけれど、青年会では年を気にせず、仲間といふことを機会に無責任な所を少しでも直したいと思います。

もう一つは、青年会を通じて、いろいろな人と話をしたりして、交流を深めていきます。こんな感じで、自分自身も、耳を傾けてくれる人にとって、青年会はいい会だなと思います。こんな感じで、自分自身が好きになれるようにしていきたいと思います。

い人たちに出逢えたのだから、もっといろいろな話をしたいし、もっとたくさんの人々に私の事をたくさん知つてもらいたいと思います。そして、もっとたくさんの方々の仲間をつくつとたくさんの仲間をつくつ



て行きたいと思います。

この様な事を、できるだけ実行し、自分の生き方が好きになれるようになります。

田中公民館長の挨拶で始まり、まずはすっかり有名になった駄科の「鈴岡太鼓」の勇壮な太鼓の響きで開幕です。華麗なバチさばきで、創作曲「天空」などを披露長野五輪に向けての意気込みと力強さを感じました。

次に昨年の三名から今年は十七名と、会員も増え上り上りがりのある「駄科ハーモニカクラブ」の皆さん、が月に最低一回は練習する成果を披露しました。曲は童謡、演歌、なつメロなどを演奏へ、じこひなつかしさ

カントリーや、「ゆうがお」の皆さんによるフォーカソングの演奏があり最後は会場の全員で「ハレルヤ」を合唱し楽しい一部を終了しました。

第二部では公民館建設委員会より、現在進められている新公民館の建設に向けて、基本方針や各部門の進捗状況の説明がありました。質疑の中では参加者からは「才政面

自分の生き方が 好きになれるように

田中里沙



地域で気持ちよく 暮らしていくために —市民大学講座開講—

第一講は、二月四日に健
康学習として「ボケは防げ
る・治せる」と題し、エイ
ジングライフ研究所の林弘
子先生をお招きして開講し
ました。この課題は飯田市
保健厚生課が推進している
事業の一環であり、竜丘町
区の保健補導員さんが中心
となって、当日の運営を行
なわれました。老人学園や

方が大勢みえられ、一六八名という、長い歴史の市民大学講座でも最も参加者の多い講演会となりました。この課題がいかに関心が高い改めて認識しました。この講演会は、来年度以降、是非各分館単位に取り組みたい事業です。

映会を開催しました。上映の前に田中館長による「椋鳩十先生について」の解説が行なわれ、喬木村出身の日本を代表する児童文学者について認識を新たにしました。当日は、一五三号飯田バイパスの開通式が行なわれるなど行事が多い日で、参加者が少ないのではと危惧していましたが、小学校PTAの参加の呼び掛けにより、子どもが多く参加し

ンバーが答えるかたちで進められました。「どうして障害者を街で見かけないのだろう」という素朴な疑問を実際に障害者と街を歩き、店を尋ねる中でまとめた「マップ」はとても価値のあるものでした。協力してくれない店もあり、邪魔者扱いにされるなど無関心な店舗も多く、参加者の質問に対し、絶句して涙をみせる場面もありました。あゆ

じですか。現在、会員二十人、平均年齢六十八歳の皆さんのが公民館に集まりさまざまな活動をしています。

去る一月二十二日には、市民運動会の「玉入れ」で使う「赤い玉」づくりをしました。体育委員から「赤い玉」が不足しているとの話を聞き、早速取りかかったものです。なかなか細かい仕事ですが、進める内に段々熱中し、大変盛り上がりました。

その後、「赤い玉、玉入れ選手権」と銘打ち、室内ですが、末に置いた的に玉

この三月には、公民館を出て、椎茸の菌打ちの体验學習でいい汗を流しました。収穫が楽しみです。

今年で一年目!!

去る二月一日に公民館新
年会が開催されました。過
去は新春放談会を行なつて
ましたが、昨年から新年
に変わり一年目となりま
今年は第一部で「ニュー
カントリー」、第二部
の「トップキヤツツ」
が会場全体を包みました。
またアンコールに答え、い
ろいろな種類のハーモニカ
によるソロ演奏を披露しま
した。

「インターネットを入れてみては」「陶芸教室を入れてほしい」などの要望も出され、関心の高さがうかがわれました。

大人の学校



3月行なった椎茸づくり